



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 314 in Hilzingen (Kreis Konstanz) erst am Montag, 21. Juni, wieder frei befahrbar

17.06.2021

Erneuerung der Fahrbahndecke zwischen Storzeln und Riedheim verzögert sich um wenige Tage



wernerimages - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, kann die B 314 zwischen den beiden Hilzinger Ortsteilen Storzeln und Riedheim (Kreis Konstanz) wegen Verzögerungen bei den Bauarbeiten erst im Laufe des Montags, 21. Juni, für den Verkehr freigegeben werden.

Ursprünglich war das RP davon ausgegangen, dass die Sanierungsarbeiten bereits am Freitag, 18. Juni, abgeschlossen werden.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

### Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreiben



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreiben